

Nr: (283/2008)

München, den 24. Juni 2008

**"Schulweghelfer gesucht!"  
Innenministerium und Landesverkehrswacht Bayern e.V.  
starten neue Werbeaktion**

**+++ "Die Sicherheit unserer Kinder im Straßenverkehr ist uns allen ein großes Anliegen. Der Einsatz von rund 30.000 ausgebildeten ehrenamtlichen Schulweghelfern und Schulbusbegleitern ist von unschätzbarem Wert. Wir brauchen aber noch deutlich mehr", betonten Innenstaatssekretär Jürgen W. Heike und Horst Schneider, Präsident der Landesverkehrswacht Bayern e.V., anlässlich des Startschusses für die gemeinsame Werbeaktion "Schulweghelfer gesucht!" des Innenministeriums und der Landesverkehrswacht. +++**

Mit 15.000 Plakaten "Schulweghelfer gesucht!" appellieren Innenministerium und Landesverkehrswacht Bayern e.V. an Eltern, Großeltern und an alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, sich für die Sicherheit der Schwächsten im Verkehr zu engagieren. Auf den Plakaten steht die Telefonnummer des örtlich zuständigen Ansprechpartners. Jeder, der sich als Schulweghelfer oder Schulbusbegleiter ehrenamtlich engagieren möchte, kann auch mit der Polizeiinspektion vor Ort, der Gemeinde oder mit einer Schule in seiner Nähe Kontakt aufnehmen. Vor dem ersten Einsatz werden die Helfer durch polizeiliche Verkehrserzieher geschult. Weitere Informationen sind im Internet unter [www.schulwegdienste-bayern.de](http://www.schulwegdienste-bayern.de) abrufbar. Ein Foto zum Startschuss für die gemeinsame Werbeaktion ist ab 16.00 Uhr unter [www.stmi.bayern.de/presse/fototermine/](http://www.stmi.bayern.de/presse/fototermine/) abrufbar.